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Antwort an den Kreistag     Fulda, 16.09.2019 

 
zu TOP III.7 der Kreistagssitzung am 16.09.2019 
 

Sachstand Digitalpakt 

Anfrage der SPD-Fraktion vom 23.08.2019 

 
 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 

 

zu 1.: 

Fördermittel können derzeit noch nicht beantragt werden.  

Hierzu bedarf es einer Gesetzgebung und einer Förderrichtlinie des 

Landes Hessen.  

Die Förderrichtlinie wird voraussichtlich Ende des Jahres in Kraft treten. 

 

zu 2.: 

Eine sinnvolle WLAN-Einrichtung ist an die Verfügbarkeit breitbandiger 
Netzwerkanschlüsse an den Schulen gebunden.  
Die diesbezüglichen Ausbauaktivitäten an den Schulen schreiten 
permanent fort.  
Hierbei ist zu berücksichtigen, dass sich die meisten Schulen des 
Landkreises im ländlichen Raum befinden. 
Mit der flächendeckenden Verfügbarkeit der Glasfaseranschlüsse an 
Schulen ist nach gegenwärtigem Kenntnisstand bis Ende 2020 zu 
rechnen.  
 
Im Rahmen von Sanierungsmaßnahmen an Schulen wird die IT-
Infrastruktur erneuert und für eine zukünftige WLAN-Ausstattung 
vorbereitet.  
 



Für alle Schulen des Landkreises wurde eine Prioritätenliste erstellt, 
nach der die Verkabelung für eine WLAN-Ausstattung ausgebaut wird.  
Priorisiert wurden hierbei die berufsbildenden Schulen und die Schulen 
Sekundarstufen II und I.  
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